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На еженедельном совещании в администрации города Смоленска депутат Смоленского
городского Совета Сергей Щебетков затронул наболевшую тему оплаты общедомовых
нужд.

  

- В том, что мы так много платим за ОДН, есть большая доля вины управляющих
компаний. Они не утруждают себя тем, чтобы взыскивать долги с неплательщиков, а
ведь эти долги ложатся бременем на кошельки добросовестных граждан, которые
вынуждены платить «за себя и за того парня».

      

 

  

Глава Администрации города Смоленска Николай Алашеев согласился с тем, что
управляющие компании должны более активно участвовать в работе с
неплательщиками. В этом им помогали и будут помогать главы районов города.

  

И маска не помогла.

  

На еженедельном совещании глава администрации города Смоленска Николай Алашеев
рассказал, что сотрудники охраны мэрии сумели задержать графитчиков. Буквально в
считаные минуты фасад одного из недавно отремонтированных домов по улице
Дзержинского был испорчен. Молодые люди, уродовавшие здание, были в масках.
Одного из хулиганов удалось задержать и доставить в полицию. В ближайшее время он
ответит за свои действия перед судом.
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